



Finkenheerder Dachdecker Betrieb erstmalig auf der diesjährigen -Grünen Woche-



Die Dachdecker Firma Bley präsentierte sich mit erneuerbaren Energien auf der Grünen Woche in Berlin. Solar oder auch Photovoltaik genannt sind in einer aufstrebenden Branche. Diese hält seit geraumer Zeit auch bei uns in Finkenheerd Einzug. Die Firma Bley hat auf ihrem Firmensitz in Finkenheerd mittlerweile ein Testgelände errichtet um Kunden auch demonstrieren zu können, was sich hinter dem Produkt Photovoltaik versteckt.

Bei der diesjährigen „Grünen Woche“ in Berlin wurde der Stand in Zusammenarbeit mit der Solarfirma LUXOR betreut. Der Zuspruch der Besucher machte deutlich wie wichtig die erneuerbaren Energien für uns werden.

Viel Prominenz zeigte starkes Interesse an den Produkten und Leistungen der Firma Bley. Der Amtsdirektor des Amtes Brieskow-Finkenheerd Herr Danny Busse und sein scheidender Bauamtsleiter Klaus Köhler, wie auch z.B. der Präsident der Landwirtschaftskammer Niedersachsens ließen es sich nicht nehmen an dem Stand der Firma Bley vorbei zu schauen